

3 de julio de 2015

Universitarios norteamericanos investigarán sobre el uso eficiente del agua en la cuenca del Segura

La CHS estudia colaborar con la University of South Florida para que sus alumnos completen aquí sus estudios sobre sostenibilidad global

La eficiente gestión de los recursos hídricos que se lleva a cabo desde hace años en la cuenca del Segura vuelve a ser objeto de estudio e interés por parte de instituciones internacionales. Gracias a este reconocimiento, la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha mantenido una reunión con la University of South Florida para que los estudiantes del Patel College of Global Sustainability realicen sus prácticas en la CHS, organismo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

El objetivo de la reunión ha sido el de establecer los mecanismos para que sus estudiantes puedan realizar sus investigaciones en la Confederación. Así, los alumnos no sólo conocerán los métodos de trabajo que han situado al sureste de España en una zona de referencia en la gestión hídrica en condiciones de escasez, sino que también llevarán a cabo trabajos que podrán aplicarse a su vez en la cuenca del Segura. El Patel College of Global Sustainability, una entidad que forma parte de la University of South Florida, ofrece entre sus planes de estudios un máster sobre sostenibilidad global que está dividido en cuatro bloques temáticos: agua, energía, turismo y emprendimiento. Se trata, por tanto, de un área del conocimiento estrechamente relacionada con el campo de actuación del organismo de cuenca.

El Patel College of Global Sustainability es una facultad que fue fundada en 2005. El objetivo de esta escuela es fomentar la investigación para buscar entornos urbanos sostenibles. Además de llevar a cabo programas de investigación sobre el medio ambiente, ofrecen el mencionado master sobre sostenibilidad global.

Por otro lado, la University of South Florida nació en 1956, y está situada en la ciudad de Tampa. Actualmente tiene 6.133 profesionales dedicados a la docencia. Cuenta también con más de 47.000 estudiantes. Asimismo, ofrece más de 80 licenciaturas y más de 130 postgrados, especialidades y programas de nivel doctoral. La universidad se encuentra catalogada con el nivel superior de instituciones investigadoras y cuenta con un presupuesto anual de 1.800 millones de dólares.